



16 Mai

ROME - Le Chapitre Général a vécu aujourd'hui un autre jour important : le choix des quatre confrères qui, avec le Supérieur Général, animeront notre congrégation pour les six prochaines années. Préparée avec soin spirituellement mais aussi techniquement, l'élection s'est déroulée dans une atmosphère de fraternité et de sérénité, respectant également les critères qui se sont dégagés ces derniers jours.

Les confrères élus sont : le P. Jesús Leopoldo CUCHO PUCHURI de la délégation Pérou-Brésil; le P. Marco PASINATO de la Province d'Italie, ancien Assistant Général ; le P. Paul Lonely MASHONGA de la Délégation Générale Anglophone ; le P. Prem KUMAR de la Vice-province de l'Inde. Meilleurs vœux à eux pour un bon travail d'équipe avec le P. Dwi. Avec la succession des votes nous sommes arrivés à l'heure du déjeuner !

Nous nous sommes ensuite retrouvés pour la prière mariale à 15h00 à l'issue de laquelle un après-midi de repos nous a été annoncé... sauf pour les supérieurs des différentes entités qui se sont réunis avec le nouveau Conseil Général pour approfondir la stratégie d'accompagnement de la toute la Congrégation à la mission montfortaine en France.

Le président de l'Eucharistie, avancée à 18h30, est le P. Richard MAGARARU appartenant à la communauté GB/I, assisté à l'autel par les membres du Conseil Général nouvellement élu, comme pour signifier son soutien à la plus petite Entité de la Congrégation. Le dîner, précédé de l'apéritif et conclu par le gâteau et la photo d'usage, nous a permis de féliciter les nouveaux élus.